



LOS INTEGRANTES DE LA AGRUPACIÓN MUSICAL OSORNINA DÉCIMO.

La banda osornina Décimo lanza su álbum “Colgado en tu pared” tras 10 años silencio

MÚSICA. *El grupo nació en 2013 y su álbum ya está en diversas plataformas.*

Luego de 10 años de receso, la banda de rock osornina Décimo vuelve a la escena musical con el lanzamiento de su álbum debut “Colgado en tu pared”, disponible en todas las plataformas digitales a partir del 15 de abril de 2025.

El disco propone un viaje emocional que explora temas como el amor en sus distintas formas, la salud mental, la muerte, la existencia, el trabajo y la pérdida. Con un sonido potente y líricas cargadas de honestidad, Décimo busca conectar con una audiencia que valore la profundidad en la música.

La banda nació en 2013 en Osorno y ha pasado por distintas formaciones a lo largo del tiempo. En su primera etapa creativa nacieron muchas de las canciones que hoy integran este álbum. Tras una pausa, grabaron un primer demo de “Colgado en tu pared”. Luego vino un receso prolongado de varios años, hasta que en 2023 regresaron con una presentación en vivo que marcó el inicio

de una nueva etapa.

Después de ese reencuentro, tomaron la decisión de comenzar a grabar las canciones, inicialmente como sencillos. Durante 2024, tras lanzar dos de ellos en formato demo, la banda optó por producir un álbum completo con 8 canciones.

PRODUCCIÓN

“Colgado en tu pared” es un trabajo completamente autogestionado, producido y mezclado en Osorno por el vocalista Bastián Cea, en colaboración con los demás integrantes. La grabación contó con la participación de Lucas Marín, músico que reside actualmente en Quellón, a cargo del bajo, y Bastián Aguilera, guitarrista osornino, responsable de las guitarras eléctricas que dan identidad al sonido del álbum.

La banda dio forma al disco con un enfoque independiente. El proceso de mastering fue realizado en Santiago por el ingeniero en sonido Cristian Rodríguez.

CS